



Dix monteurs recrutés chez Kohler Soreel

Il a beaucoup été question, ces derniers mois, des difficultés de recrutement des entreprises du bassin choletais. Et ce, quel que soit le secteur ou la taille de l'entreprise.

Ainsi, en juillet, Jean-Louis Prin, directeur général de Kohler Soreel, entreprise spécialisée dans le câblage industriel, annonçait dans nos colonnes, un peu dépité, avoir dû renoncer à un contrat... d'un million

d'euros, faute de salariés suffisants.

Pôle emploi annonce dans un communiqué avoir travaillé avec l'entreprise.

Dix candidats sont aujourd'hui en formation collective au Greta (formations pour adultes), jusqu'au vendredi 9 mars, avant une embauche chez Kohler Soreel.

De quoi redonner le sourire à Jean-Louis Prin.

Ouest France – Lundi 18 décembre 2017

